

支部組織数  
4月末現在  
1477名

# 建設ひょうご

発行所  
〒652-0802 神戸市兵庫区水木通5丁目29  
兵庫県土建一般労働組合  
TEL 078(576)6721㈹  
FAX 078(576)6726  
編集人 教宣部長 棚谷 清  
(垂水支部版)  
(組合員の講読料は組合費に含まれています)

事務所だより

新加入者名簿

対象期 [H16/04/11] - [H16/05/10]

岩永 圭右	建築防虫工
児玉 光男	木工
佐古 大輔	大工
大毛 一澄	タイル張工
中村 隆之*	内装工
野村 周司	電工
前田 秀樹*	土工
八木 千晶*	現場監理

垂水 支部計

\*\*合計\*\* 8人

## 労災総会のお知らせ

とき 平成16年6月13日(日)

じかん 13:30から

ところ 支部会議室

参加対象者

労災加入者

社保対部員

玉 役

我々仲間の全員加入で  
安全作業と明るい職場  
を頑張ろう。



熱心に聞き入る  
出席者の皆さん

西公民センターにて行われた  
第18回支部会員組織活動者会議  
が開かれました。分会及び  
支部、本部の総勢56名

## 第18回支部会員組織活動者会議

の参加、支部  
本部役員による  
支援に始ま  
り、スムーズな意見交換が  
終日活発な意見交換が  
行なわれました。

本年は、西支那設置、  
住宅相談センター設立、  
組織の拡大、それに伴  
なう会員対策と大きな  
テーマがあり、各分会  
からの出席者より多彩  
な発言があり、これから  
の支部、分会運営に  
十分に良い提言もあり、  
思い思います。岡本記

これからも組合で  
みんなの安心を作ろう

もうすぐ後期組織拡大月間ですよ！

拡大月間

6月・7月・8月

各分会目標

第1回	会員登録	4名
第2回	会員登録	4名
第3回	会員登録	4名
第4回	会員登録	4名
第5回	会員登録	4名
第6回	会員登録	4名
第7回	会員登録	4名
第8回	会員登録	4名
第9回	会員登録	4名

紹介頂いた方が加入した場合  
垂水支部より5000円贈呈です



# 分会ナリより

今年度最後の分会だよりとなりました。通信員の方々、一年間ごくろう様でした。

## 毎日の仕事を大事に

(第1分会  
(塙屋地区))

「外屋敷通信員」会員の皆様、こんにちは。ここのこところ毎年金のことについて報道されてます。

私はまだ30代?にひとつがら一度落ちこんでしまったです。私がお過

ては、まだ先の話だとばかり反省していると感じていたことを少し多く持てないのが現状です。それでも、毎日

## 来年度も分会をよろしく

(第3分会  
(西垂水地区))

「清木場通信員」分

会の皆様、本年度ももうすぐ終りですね。役員の方々も一年間

加をお願いします。

「谷通信員」日本で

つる日・日本は中国の文明や風習をよく真似

## 新役員が誕生!

(第2分会  
(東垂水地区))

年は・長い様で短い』

と・年齢を重ねる程に思ひます。

5月には組合の年度

して一年間記事を書かせていただき、今ホッ

て行ないます。

15役員代議員の皆さん

## 中国の盆が5月 日本は8月なぜ?

(第5分会  
(多聞地区))

は新役員の交代です。  
第二分会も、新しい役員が誕生致します。

5月には組合の年度

5月には組合の年度

5月には組合の年度

つる日・日本は中国の

文明や風習をよく真似

## 分会行事に参加してね!

(第4分会  
(名谷地区))

「穂田通信員」第7信員】第7

まつた私達職人の単価が現在の悩みのタネです。単価が上がるなど

いたります。しかし、どう

ます。夏がやって来

部活動にお勧め下さい。

25新役員の皆様はこれから的一年間、勇さん

で分会活動・いや・支

て失礼致しました。

25役員・代議員の方は

つる日・日本は中国の

今年も総会よろしく

## 第6分会 (舞子地区)

「龍野通信員」新緑  
か目にやさしい季節になりました。  
分会の皆様いかかお過  
ごしでしようか。  
総会を左記通り行な  
ります。

総会に出席される方  
分会長大崎連絡下  
TEL 0781

【鳴川通信員】5月  
を迎えて毎日暖かいとい  
うより、熱い日が続い  
ています。  
一年ごとにすこい  
地球温度が上つてい  
るのでは?  
先月(4月16日)川  
美におりて、全建総連

すこい賞金を取つたや

優秀な新聞が選ばれた  
と思ひます。

来年度は、最高の賞  
が取れるよ  
う、教宣部  
と通信員が一  
つになり、分会の皆様  
と身じかなものより、  
文集を作りたいです。

『地球温暖化進行中』  
ついこの前まで私達の廻りにこれ程まで環境の悪化が迫つてくるとは誰も気がつかなかつた。いや気が付かなかつただけで、イギリスから始まつた産業革

20 「行本通信員」若葉  
の季節がやつてまいり  
ました。 年齢を重ね  
ると風に搖 ると風に搖  
れ る若葉の きらめきに、頬なでて  
ゆく董風にあと何耳こ  
んな光景に巡り会える

の会員が、以前の仕事で少し関係があり、会長の自殺、社長の逮捕、会社の解散と関心を持ちつて見ていました。自分自身の仕事の苦しさとともに解雇された方々は終息しました。養鶏業者（浅田農産）を今では鳥インフルエンザは終息しました。養鶏業者（浅田農産）を今では鳥インフルエンザに相心うしまいます。

議題 平成15年度  
会員総会  
日時 玄成16年6月19  
日(土)  
午後6時30分  
場所 川美一辻子小学校  
校前

「ふえ」の木林で焼内だ  
「中野通信員」多聞  
いかがお過しですか。  
きのかきづばたか、雨  
の多い中生さうと力  
強く咲いています。  
です。  
七分会の皆さんには、  
今年もバーべキニーで

より垂水支部教宣部が  
すばらしい記事賞を受  
けた事の御祝いの会が  
賞を取つた。  
あり私も出席させてい  
ただきました。  
日本全国からの文章の

優秀な新聞が選ばれた  
と思ひます。

来年度は、最高の賞  
が取れるよ  
う、教宣部  
通信員が一  
つになり、分会の皆様  
と身じかなるものより、  
文集を作りたいです。

『地球温暖化進行中』  
ついこの前まで私達の廻りにこれ程まで環境の悪化が迫つてくるとは誰も気がつかなかつた。いや気が付かなかつただけで、イギリスから始まつた産業革

# 若以青年部入

部 日時が書き  
年 月日  
リヨウしたの  
青で報告しま



たないうちに食料難が  
始まり、環境木ルモン  
の影響による種の存続  
問題等が私達を追い詰  
めて行く事になるでし  
ょう。私達の子供や孫  
たちがくらして行く明  
日の地球・今・なにが  
大事かな。  
「吉田」

命以来、少しづつ進行していきたのです。現在と革命が始まつた当時との違いがあるのは、環境悪化の内容ヒスピードが全く違つてゐる事です。今のまゝ人類が放慢な態度を

『地球温暖化進行中』  
ついこの前まで私達の廻りにこれ程まで環境の悪化が迫つてくるとは誰も気がつかなかつた。いや気が付かなかつただけで、イギリスから始まつた産業革